



Secara administratif Desa Sidoharjo terbagi atas Enam dusun yang terdiri dari:

- Dusun Losari Barat
- Dusun Losari Timur
- Dusun Simpang
- Dusun Tumpak
- Dusun Terusan

Jarak satu dusun dengan dusun lainnya sangat berdekatan dan dipisahkan oleh sawah-sawah yang menghampar luas disekeliling dusun-dusun tersebut. Sedangkan untuk jumlah penduduknya sendiri adalah 5.909 jiwa, yang terdiri dari laki-laki 2.944 jiwa dan perempuan 2.965 jiwa dengan 1746 kepala keluarga.

Desa Sidoharjo sendiri merupakan daerah pertanian dan tergolong sebagai daerah dataran rendah yang relatif subur dengan ketinggian kurang lebih 22-25 meter diatas permukaan laut. Iklim Desa ini tergolong tropis dengan mempunyai dua musim, yakni musim hujan dan musim kemarau. Curah hujan tertinggi terjadi pada bulan Desember sampai dengan bulan Maret, sedangkan pada bulan-bulan lain curah hujan relatif rendah. Dengan curah hujan yang demikian maka tanah di Desa Sidoharjo Kecamatan Gedeg Kabupaten Mojokerto tergolong tanah yang subur. Sehingga faktor musim sangat mempengaruhi petani dalam menggarap sawahnya.











dengan semestinya yaitu kampas kopling. Penjual menawarkan *sparepart* kepada pembeli dengan kualitas sedang atau bagus. Sesudah melihat barang yang ditawarkan oleh pihak penjual, pembeli menyetujui untuk membelinya. Harga yang ditawarkan sebesar Rp 65.000,- lebih murah dari di luar harganya Rp 70.000,-. Pengguna jasa servis motor tidak mengetahui kualitas *sparepart* yang ditawarkan.

Selain di Bengkel Wahyu terdapat praktik jual beli di Bengkel MBS (Motor Bopo Speed). Bengkel MBS menerima jasa *service* motor untuk sehari-hari maupun untuk balap. Pada mulanya ada seorang pelanggan yang ingin menambah kapasitas mesin motor. Sesudah mengotak atik motor tersebut, pemilik Bengkel MBS menawarkan *sparepart racing* kepada pembeli agar performa motor lebih cepat. Pembeli melihat-lihat barang yang ditawarkan oleh penjual yaitu pir kopling dan *noken as* dengan harga Rp 40.000,- dan 325.000,-. Pengguna jasa *service* motor menyetujui *sparepart* yang ditawarkan oleh penjual. Setelah terjadi kesepakatan antara penjual dan pembeli, pemilik bengkel segera memasang *sparepart* yang sudah dibeli.

Praktik jual beli barang rekondisi juga terjadi di Bengkel 234. Bengkel tersebut menerima jasa *service* motor. Pada mulanya ada seorang pelanggan datang ke Bengkel 234 untuk *service* rutin. Pelanggan tersebut melakukan *service* motor di bengkel tersebut sebelum berangkat kerja. Pemilik bengkel menawarkan, apakah pelanggan bersedia untuk mengganti apabila ada *sparepart* yang sudah tidak layak lagi. Pemilik motor menyetujui penawaran tersebut. Kemudian pemilik bengkel menemukan *sparepart* yang harus













